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Anfrage 
 
Im Februar 2008 haben die Stadtverordneten einem gemeinsamen Antrag der 
Fraktionen B90/Grüne und FDP zum „Citymanagement“ zugestimmt. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der derzeitige Stand der Prüfung einer Weiterentwicklung des 
Citymanagements? 
 
Wann wird das endgültige Ergebnis dieser Prüfung im Ausschuss für 
Stadtentwicklung und Verkehr vorgestellt? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


